



## DE ULTRATUMBA... PARA EL MUNDO

**E**n frecuentes días, como consecuencia de las políticas de esta nueva administración encabezada por la Dra. Claudia Sheinbaum Pardo, que por cierto asegura que es la continuación de la otra administración de el expresidente Andrés Manuel López Obrador, cosa que pone a temblar la estabilidad de algunos ámbitos de la vida de este país, lo que habíamos visto en el gobierno del pasado que lo llamamos el "cártel legislativo" o "legisladrones", **NO** han tenido empacho en sacar las uñas, los dientes, el pelaje, el linaje... y hasta la cola. Lo digo por la manera en que han operado para imponer sus leyes, sus ideas, sus intereses, amparados en el argumento de que fueron elegidos por el pueblo (una parte de este), pero olvidándose de que en la democracia y en el respeto a los derechos, la voz de uno, es importante, pues pareciera que se cree que votaron 100 % de los mexicanos, o que sus decisiones abusivas, leoninas, **NO** nos van a afectar a los demás, y esto es sin duda una afrenta a la constitucionalidad, al bien común y a la esencia misma de la política, las leyes que se han aprobado con las mayorías parlamentarias no han dado cabida a ninguna participación real, donde sean escuchadas diversas voces que sin duda podrían enriquecer, aportar, señalar, algún punto referente a estas leyes, reformas, o simples ocurrencias o como gusten llamarlas. Yo opino desde la calle, desde las banquetas, desde las voces que se escuchan no sólo en los eventos oficiales, los conciertos masivos, o las reuniones de grupos afines, sino lo que percibe la gente en general. Ahora he visto que personas que votaron por el actual gobierno comentan que en algún grado (nunca imaginaron que de verdad tomarían tantas decisiones unilateralmente). Los legisladores dicen representar al pueblo bueno, sabio y demás... pero tendrían sentido común?, y preguntar a los que saben, **el pueblo es intuitivo, pero seguimos siendo inocentes**, o tal vez vemos la política tan lejana que nos han desincentivado a levantar la voz, a cuestionar, sabedores de que jamás seremos escuchados, y con eso les dejamos la cancha libre a los legisladrones, que abusando de que el pueblo no lee más de un libro al año por persona, los malinforma y de esa ignorancia que tenemos nos dan la vuelta.

Este **Chacal** sigue esperanzado en que la presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo** se comenzara a desmarcar de las ideas, y de los políticos orejones que le heredaron más en un afán de tener control pejista, que por apoyar o por los grandes resultados demostrados por estos personajes, de verdad tengo esperanza en que esto pase por el bien de la **Dra. Sheinbaum...** pero sobre todo por el bien de **millones de mexicanos**, con respeto y en congruencia con mis ideas, sigo pensando que la verdadera oposición de un **GOBIERNO...** los enemigos (son sus ACTOS).

En el caso de **Sinaloa** y a unos días del **Día de Muertos**, estos visitantes del más allá se hacen presentes desde octubre y comienzan a decir cosas, es sorprendente lo que pasa en lo relacionado al caso de los **Guzmanitos**, los **Zambaditos**, el gobernador **Rubén Rocha Moya** (Noven

Mocha Choya) con el finado **Dr. Héctor Melesio Cuén Ojeda**, exrector de la **UAS**, quien manejó su camioneta blanca y fue a cargar gasolina ya después de unas horas de haber muerto, fijense como este gobierno si basa su poder en **San Lázaro**, porque como evocando el milagro realizado en aquel personaje bíblico donde el mesías... revivía a los muertos, así las autoridades actuales, los reviven para las votaciones, hace que los muertos se formen para los programas sociales, cobran pensiones... y ahora, horas después de muertos acuden a la gasolinera a cargar gasolina y ya después de muerto, en un acto 100 % zombi maneja a no se sabe dónde. Las explicaciones dadas por las autoridades de Sinaloa sólo dejan al descubierto la manera tan burda, ordinaria y estúpida con la que se quiere engañar a los ciudadanos de este país, que tiene los ojos puestos en ese bello estado, que desde hace más de **50 días vive la violencia más cruenta de la que se tenga historia en fechas recientes, en una combinación mortal, el abuso, la inacción, y la omisión.**

Por cierto, este **Chacal** ha señalado la muerte, y las vidas ejemplares para evitarla, reconoce al **FUCAM** por su enorme lucha en la concientización, la erradicación de las muertes por el cáncer de mama, la prevención, la exploración, la detección temprana y la lucha frontal para los casos más difíciles, la labor comprometida hecha por médicos, enfermeras, trabajadoras sociales, y todo el personal médico, el administrativo, es algo digno de señalar, hay que apoyar, pues en este país mueren miles de mujeres en diversas instituciones, y otras tantas que nunca recibieron atención por este mal que acecha a nuestra población, aportemos, apoyemos, ya que muchas de estas fundaciones perdieron apoyos por las malas decisiones políticas, pero como sociedad unida, consciente, empujemos, abracemos, y seamos solidarios con las pacientes, y con tan noble fundación (**FUCAM**).

